
Aktuell prüft die Verwaltung, ob das Kulturbüro die Aufgabe Tourist -Info im Zusammenhang 

mit dem schon dort stattfindenden Kartenvorverkauf übernehmen kann. 

Auch eine mögliche Unterbringung des Stadtarchivs im Fielmann-Gebäude wird geprüft. 

 

Herr Horata fragt nach dem Mietvertrag. Herr Hillgruber teilt mit, dass das Fielmann-Gebäude 

sich im Eigentum der Hoch-Stiftung befindet. 

 


